



Del municipio de Juárez

Resuelve problema vial en la colonia San José

Por Rubén Montoya

Con una inversión de un millón 450 mil pesos, el Municipio de Juárez inauguró la obra de pavimentación de un acceso a la colonia San José que se complicaba en épocas

de lluvia.

El alcalde Heriberto Treviño Cantú afirmó que la arteria se rehabilitó tras las lluvias de hace unas semanas, que deterioraron la vialidad de la entrada a la colonia y que además se inundaba, provocando serios problemas para los

vecinos de ese sector.

“Era una situación que nos estaba pidiendo mucho la gente, era un acceso que estaba totalmente dañado”, dijo el Alcalde.

El área pavimentada, en donde se aplicó concreto hidráulico, fue un total de mil 600 metros cuadrados de carpeta asfáltica.

El tramo en donde se aplicó el concreto fue sobre la calle Nuevo León en sus cruces con Camino a Los González y calle Silvestre Salinas.

Treviño Cantú le comentó a los habitantes de ese sector que las obras de pavimentación continuarán ahí y en el todo el Municipio, tal como lo prometió durante su campaña electoral.



El área pavimentada, fue un total de mil 600 metros cuadrados.